

Arturo Pérez Taboada.  
Dyer ST.  
Cactus Fiber & Reduction CO.  
Fabrica de Alcohol.

---

El Paso, Tex. Junio 28 de 1920.

Sr. Dn. Alvaro Obregón.

Nogales, Son.

Muy Sr. mio, y de mi mayor consideración:  
En el periódico "La Prensa" N- 1907 del 23 del actual, editado en Sn. Antonio, Tex., en mi protesta contra las injurias imputadas a los mexicanos por el novelista español Sr. Blasco Ibañez, hé aprovechado la oportunidad de dedicar a Ud. conceptos de simpatía que abrigo en mi conciencia desde hace tiempo.

Quisiera yó que mi inteligencia fuera capaz de presentar a Ud. como la primera figura del mundo, pero el tema no se prestaba para más, a la vez que carezco de datos biográficos, hechos de nobleza, como el ocurrido en la Convención de A. Calientes, al inspirarse en la gratitud, y no hacer traición a Carranza, nó por Carranza mismo, que bien ha demostrado ser acreedor a todo acto de infidencia, si nó por el respeto a la gratitud misma, virtud o cualidad que todo hombre honrado debe poseer.

No olvido así mismo, su entrada en la capital de Mexico, ordenando el fusilamiento de los ratas, con cuyo sabio proceder, digno de la mejor alavanza, ha hevitado multitud de penas y disgustos a sus pacificos habitantes, pues bien sabido es, que el que no tolera ni autoriza el robo, posee la cualidad más digna de estimación entre la sociedad, la mayor garantía para el Progreso de una nación, y para la tranquilidad de nacionales y extranjeros.

Ciertamente, Sr. Obregón, Ud., no necesita hacer campaña política, para obtener la votación total en las próximas elecciones Presidenciales, la simpatía hacia la candidatura de Ud., es total: pero sí, puede existir un punto negro, y éste, a Ud., incumbe el deber de evitarlo, por el bien personal mismo, así como para la prosperidad y progreso de Mexico.

La red criminal que tiende sus mallas hacia el que se declara su enemigo, pudiera alcanzarlo en algún lugar de los que se propone visitar Ud. y en caso tan desgraciado, la bella nación Mexicana habría terminado con su soberania.

Hoy, no existe otra personalidad en la república de Mexico, capáz de devolverla al orden y progreso, más que la de Ud., y por lo tanto, debe Ud. procurar la conservación de su vida por que es la vida de la nación Mexicana.

La visita a los pueblos, propagando y exparciendo por todos ambitos las relevantes cualidades que a Ud. distinguen para la Presidencia de la república, debe ser confiada a una comisión de amigos sinceros, de fidelidad probada, y aptos para ello, pero opino que Ud. no deberia salir ha hacer tales sacrificios, por creerlos ignecesarios. Termino Sr. Obregón, la presente misiva, deseando

Sr. Obregón. Junio 28 de 1920.

para Ud., todo genero de felicidades, y rogandole se sirva aceptar los sentimientos de mi más alta consideración hacia Ud., ofreciendome de Ud. affo, s.s.  
q.s.m.b.

*Arturo  
F. Zabala*

P.D.: Aprovecho la oportunidad, para participar a Ud., que soy amigo íntimo del actual Ministro de Hacienda del Gobierno de España, Excmo. Sr. Dn. Gabino Bugallal Araujo, Conde de Bugallal, por mediacion del cual, podría obtener el reconocimiento del actual Gobierno de Mexico, en la hipótesis de que el comisionado para ello, tubiera dificultades de éxito.

Vale.

*Arturo*